



Viernes, 02 de julio de 2021 | 13:40

## Dólar cae fuerte y cierra en \$733: peso es la segunda moneda más apreciada entre emergentes

La paridad llegó a rozar los \$744 durante la jornada, pero algunos factores lo llevaron a revertir el salto.

A<sup>-</sup> A<sup>+</sup> Imprimir Enviar

### Equipo El Mercurio Inversiones

Una jornada de alta volatilidad experimentó este viernes el mercado cambiario local. Tras acercarse a los \$744 a comienzos de la sesión, el dólar cambió de rumbo y se desplomó -\$8,20, hasta los \$733,4, luego de tocar un mínimo de \$730,54.

"Después del dato laboral estadounidense, las monedas en general se apreciaron frente al dólar", dice Arturo Curtze, analista senior en Alfredo Cruz y Cía. "La tasa de desempleo se ubicó por encima de lo esperado, se preveía 5,7% y fue del 5,9%, y eso tiene un efecto sobre la posibilidad de que la Fed mueva la tasa de interés", sostiene. Aunque el país del norte creó 850.000 trabajos en junio, por sobre los 720.000 previstos, el foco del mercado fue otro: la tasa del bono del Tesoro estadounidense a diez años, por ejemplo, caía más de cuatro puntos base, a 1,434%, al cierre de las operaciones cambiarias.

Algunos ven una explicación alternativa a lo que ocurrió con el peso chileno. "Al parecer es por las ventas de dólares de Hacienda y AFP's", dice Martina Ogaz, economista de EuroAmerica. Esto, "sumado a la probable ausencia de los inversionistas extranjeros el día de hoy, los cuales en línea con las últimas cifras de NDF (mercado de derivados) han sido relevantes en jornadas anteriores en el alza de la paridad, no así esta jornada", indica.

Mientras el foco del mercado está puesto en el dólar a nivel internacional, que este viernes al cierre marcaba 92,33 (-0,28%), otro punto de relevancia para los agentes se encuentra en el cuadro político.

"El panorama para fin de año (en el dólar) es incierto y tiene mucho que ver con lo que pase en términos internos. Si las elecciones presidenciales dan como ganador a un candidato más de centro, el dólar debiera tender a caer de forma importante desde los niveles actuales", dice Daniel Soto, jefe de estrategia en SURA Inversiones. "Por el contrario, si las posibilidades de un candidato más radical van creciendo y, finalmente, se materializan, podríamos ver el tipo de cambio en niveles más altos que los actuales. Con todo, a pesar de lo 'líquido' de este cuadro, tendemos a pensar en un escenario más cercano al primero", plantea. "Todo esto considerando una estabilidad en el escenario internacional, pues si la Fed inicia proceso de alza de tasas por un sobrecalentamiento de la economía, más allá de lo tolerable por su política, entonces el riesgo sería al alza para el dólar en Chile".

De momento, "yo creo que estamos metidos en un lateral de corto plazo entre \$725 y \$740 con mucha volatilidad, en parte siguiendo lo que pase afuera con el dólar y en parte siguiendo el escenario político local", dice Curtze.

### Artículos relacionados

La disputa entre la Súper de Pensiones y Asesores Previsionales

Crisis de OPEP+ eleva precio del petróleo a máximo de seis años

Bolsas globales operan con cautela y Wall Street regresa a la actividad

Crece número de proyectos aprobados ambientalmente, pero inversión cae un 15%

Sólo 4% de CFO de mayores empresas de Chile son mujeres

### Análisis en tiempo real

Las eléctricas que ganan y pierden por anticipo de plan de descarbonización

"Podría ocurrir que la Constitución deje amarrado que donde hay un derecho social, no puede haber un privado participando"

Sólo 4% de CFO de mayores empresas de Chile son mujeres

Tasas de deuda soberana a 10 años vuelven a dispararse y tocan mayor nivel desde 2014

Los caminos que maneja el grupo Saieh para llegar a un acuerdo en el Capítulo 11

Las mejores carteras recomendadas de acciones chilenas de junio

Analistas advierten impacto en acciones de posible reducción en quorums de Convención Constituyente

LarrainVial Estrategia degrada su exposición para las acciones chilenas ante mayor incertidumbre política y económica

Crece número de proyectos aprobados ambientalmente, pero inversión cae un 15%

Crisis de OPEP+ eleva precio del petróleo a máximo de seis años

Plan de venta de bonos del Gobierno sorprende al mercado

LarrainVial sube su apuesta por CAP y ve retorno por dividendo de 18%

CMF emite normativa con procedimiento para obtener la calificación de denunciante anónimo

Bloomberg: Exjefe de Finanzas de Chile aspira a la presidencia con un duro mensaje

La lectura del mercado de la instalación de la Convención Constitucional

Chile se incorpora a Banco Asiático de Inversión en Infraestructura

Boom dice que su jet supersónico también será verde. No todo el mundo está convencido

La discusión que abrió la alta tasa de la última emisión de bonos soberanos

Las cautas perspectivas para el IPSA en el segundo semestre

Pese a difícil arranque, empresarios y economistas esperan que predomine el diálogo y los acuerdos en la Convención

SQM e Itaú Corpbanca lideraron caída semanal